

Le sanctuaire aujourd'hui

C'est un centre spirituel diocésain, un prieuré de la Communauté Saint-Jean (six frères). C'est une maison d'hôte, un gîte, des salles de réunion... pour accueillir le pèlerin d'un jour jusqu'au groupe de pèlerins. C'est aussi un parc, un chemin de croix et la reproduction du Saint Sépulcre de Jérusalem... C'est une basilique (magnifique) dont les murs sont recouverts d'ex voto en remerciement à la Vierge qui indiquent aujourd'hui encore la présence toute particulière de la mère de Dieu et de nombreuses fresques représentant l'histoire du sanctuaire. C'est un lieu de retraite, de ressourcement, de fraternité...